

ONU: Guterres dispuesto a apoyar salida pacífica en península coreana



Nueva York, 5 sep (RHC) António Guterres, secretario general de las Naciones Unidas, manifestó este 5 de septiembre, en Nueva York, su disposición a respaldar las gestiones dirigidas hacia una salida pacífica de la crisis en la península coreana, informa la **agencia Prensa Latina (PL)**.

El diplomático señaló a periodistas que solo es viable una solución política en torno a la República Popular Democrática de Corea (RPDC) y su programa nuclear, considerando el alto costo que traería para la región y el mundo una confrontación militar.

Dijo que las consecuencias serían catastróficas, y está listo para apoyar. También advirtió que para el triunfo del diálogo se requiere voluntad política y compromiso de las partes.

Guterres condenó la reciente prueba nuclear realizada por la RPDC, la cual Pyongyang enmarcó en su derecho a defenderse de la agresividad de Estados Unidos en la península, donde Washington mantiene casi 40 mil efectivos y ejecuta sistemáticas maniobras bélicas.

El secretario general de la ONU instó a los líderes norcoreanos a cumplir con sus obligaciones internacionales y a respetar las resoluciones del Consejo de Seguridad.

Recuerda **PL** que el órgano de 15 miembros celebró, la víspera, una nueva consulta sobre la RPDC, la décima este año, tras el anuncio el domingo del país asiático de la realización exitosa de la prueba de una bomba de hidrógeno, diseñada para su colocación en la carga de un misil balístico intercontinental.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140452-onu-guterres-dispuesto-a-apoyar-salida-pacifica-en-peninsula-coreana>



Radio Habana Cuba